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LAINES-AUX-BOIS… 

Flash infos 

 

Madame, Monsieur, Chers Laignerans, 

 

En ce début du mois de juillet, permettez-moi tout d’abord de vous souhaiter d'excellentes vacances. 

Quelques projets communaux sont actuellement en cours de concrétisation. Tout d'abord le changement 

des serrures et des clés des portes de la salle pluriactivités permettant une sécurité plus accrue et une 

meilleure gestion. Au niveau de la sécurité, des échanges sont en cours avec le Conseil Départemental 

pour une sécurisation de la rue de Bretagne mais aussi avec la Gendarmerie pour les conduites 

excessives dans le village. 

 

Les mois de juillet et d’août seront aussi l’occasion de réaliser quelques aménagements près des 

distributeurs et sur l’espace multisports. L’arrivée de notre nouvel employé communal le 1er juillet va 

nous permettre de poursuivre les travaux prévus lors du budget 2025. 

 

Sollicité en 2024 pour l’installation d’un relais de radiotéléphonie Orange et après de nombreux 

échanges avec l’opérateur, le conseil a validé le projet qui permettra d’améliorer la couverture réseau 

sur la commune et d’apporter un service de téléphonie mobile de qualité. 

Je vous invite également à noter sur vos calendriers la date du dimanche 13 juillet, où nous aurons le 

plaisir de nous retrouver pour célébrer notre fête nationale. Ce sera un moment privilégié pour 

renforcer nos liens et partager des instants festifs. J'espère vous y voir nombreux ! 

 

Je souhaite également vous rappeler l’importance de prendre soin de vous durant cette période de 

chaleur intense. N'oubliez pas de vous hydrater régulièrement, de rester à l'ombre et d'éviter les 

sorties aux heures les plus chaudes. Ensemble, veillons à notre santé et à celle de nos proches.       

              

                                             Bien amicalement, 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

Bien amicalement,      

           Anne-Sophie GAUTHIER 

 

Anne-Sophie Gauthier 

Les Prochains Evènements… 

 

          

Dimanche 13 juillet : Festivités du 13 juillet : repas, défilé aux lampions, feu d’artifices, soirée dansante… 

Cet été : Initiation gratuite au parapente (voir infos diverses) 

Samedi 23 août à 18h30 : Messe à l’église de Laines aux Bois 

Mercredi 17 septembre : 1ère session sur l’Intelligence Artificielle (voir infos diverses) 

Samedi 4 octobre : Octobre Rose 

Samedi 11 octobre : Fête de la pomme (voir infos diverses) 

 



 
 

MPTE RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL DU 19/09/2024 

 

# COMPTE RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL DU 04/06/2025 

Présents: Mesdames GAUTHIER Anne-Sophie, JACQUEY Françoise, JUNIOT Virginie, MAURELET Laura, 

PERRAULT Aurélie, SWARTVAGHER Marine. 

Messieurs CHATELAIN Edouard, DESCHAMPS Patrick, LASNERET Yves, MICHAUX Jordy, MICHON Sébastien, 

PRUNIER Jean-Louis. 

Excusé : DELATOUR Guillaume Absent: FAYS Marc 

1) Revalorisation RIFSEEP 

Le RIFSEEP fixe les critères d’attribution ainsi que les montants minimums et maximums annuels alloués au personnel 
communal. Il est proposé de revaloriser les montants maximums annuels. 
Le RIFSEEP comprend 2 parts : 

• L’indemnité de fonctions, de sujétions et d’expertise liée au poste de l’agent et à son expérience 
professionnelle (IFSE) 

• Le complément indemnitaire versé selon l’engagement professionnel et la manière de servir de l’agent (CIA) 
Dans le cadre du recrutement de notre nouvel agent technique qui prendra effet au 1er juillet, il convient de maintenir 
son régime indemnitaire à l’identique de son précédent poste soit 186€ par mois. 
A l’unanimité, le conseil décide des plafonds annuels allant de 100€ à 2000€ pour les agents techniques et de 100€ à 
8000€ pour les agents administratifs. Ce complément individuel obligatoire est versé mensuellement au prorata du 
temps de travail. 
 
 

2) Tarifs des festivités du 13 Juillet 2025:      

Tarif des consommations pour la soirée du 13 juillet 2025 :  
Champagne: 20€ la bouteille                             Vin: 10€ la bouteille 
Sodas: 1€ la canette                                         Bière: 2.50€ le verre  
 

Tarif des repas pour les non Laignerans : Adultes : 20€  
    Enfants de - de 10 ans: 15€ 
 

! PENSEZ A RENDRE VOS INSCRIPTIONS AVANT LE 4 JUILLET ! 
 
 

3) Rénovation du réseau souterrain d’éclairage public entre la Mairie et l’église: 

La commune adhère au Syndicat Départemental d’Energie de l’Aube (SDEA) et elle lui a transféré la compétence 
relative à : 

▪ La « maîtrise d’ouvrage des investissements d’éclairage public et de mise en lumière » au moment de son 
adhésion au syndicat,  

▪ La « maintenance préventive et curative des installations d’éclairage public et de mise en lumière »  
Les travaux précités incombent donc au SDEA. Ils comprennent la fourniture et la pose d’une armoire de commande 
pour l’éclairage de l’église. 
Le coût de ces travaux est estimé à 2 000€ HT et la contribution communale serait égale à 50% de cette dépense soit 
1 000€. Le conseil a accepté à l’unanimité. 
 
 

4) Étude des devis serrures pour la salle pluriactivités:  

Il est nécessaire de procéder au renouvellement des clés de la salle pluriactivités en raison de plusieurs 
dysfonctionnements (serrures défectueuses non paramétrables, organigramme non adapté aux nouveaux besoins, 
manque de clés, système non évolutif difficile à gérer). Le but étant d’assurer une meilleure gestion et une meilleure 
sécurité. 

● La société FOUSSIER propose un devis d’un montant de 7 927€ HT soit 9 512.40€ TTC  
● La société GODARD propose un devis d’un montant de 12 899.35€ HT soit 15 479.22€ TTC  

Le conseil à 12 voix pour et une voix contre a accepté le devis de la société GODARD. Ce système plus élaboré 
permettra une meilleure autonomie et une plus grande simplicité au quotidien. 

 

 

 

Conseils municipaux… 

 

Résultat d’images pour réunion de conseil municipal

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=MDnmqunl&id=60BF9623E92494F0DE0667837A585A728DCBEB2D&thid=OIP.MDnmqunlns-Zm6V5QObqYgHaDt&mediaurl=https://www.arcueil.fr/wp-content/uploads/2015/04/conseil-municipal-standard.jpg&exph=330&expw=660&q=r%c3%a9union+de+conseil+municipal&simid=608042084750396029&ck=D130F38A50623DC5842DD4BE8E6C939E&selectedIndex=63


5) Relais radio téléphonique : 
 

Afin d’améliorer la qualité du réseau de téléphonie mobile des habitants de la commune, l’opérateur Orange a fait part 
de son souhait d’installer une station de radiotéléphonie 4G et 5G sur le territoire de Laines-aux-Bois. 
L’opérateur propose une installation qui sera située Lieu-dit La Coque (petit bois, sortie du village direction Lépine). 
Cette mise à disposition foncière serait contractualisée par un bail signé entre la commune et la société TOTEM, filiale 
d’Orange, et maître d’ouvrage du projet. En échange la commune recevra une redevance annuelle de 2 000€ nets. La 
durée du bail est fixée à 12 ans, reconductible tacitement par période de 6 ans. 
Proposition acceptée à 11 voix pour et 2 abstentions. 

 

 
 
-Remarques concernant la dangerosité des arbustes qui masquent la sortie du parking du cimetière. Il sera procédé à 
des tailles pour sécuriser la sortie. 
 

-Chenilles processionnaires dans les arbres qui bordent les propriétés du Chemin de la Chapelle. La mise en place de 
pièges autour des arbres lors de la descente est à l’étude 

Actuellement sur le panneau d’affichage à la Mairie : 
-Enquête publique sur le plan de mobilité du 2 juin au 2 juillet. 
-La délibération relative au PLUI (TCM) est à l’affichage sur le panneau.  

 
 

Troyes La Champagne : 
Troyes La Champagne a sollicité les communes pour représenter leur village.  
Le monument du Maquis a été proposé et sélectionné. Une illustratrice a réalisé son dessin.  
Il sera sur tous les supports de Troyes La Champagne durant un an.  
Un curage préventif de tous les avaloirs a été effectué par TCM en juin dernier.  
Pas de soucis techniques relevés. 
 

 

Samedi 11 octobre : Fête de la pomme 
 

Après-midi pressage de jus de pommes, inauguration de l’hôtel à insectes et des 3 nichoirs 
à mésanges.  
Pose de pancartes devant les arbres avec mention des variétés.  
 

Inscriptions aux transports scolaires pour 2025/2026 
 

 Directement sur le site TCAT ou formulaire en mairie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

# COMPTE RENDU DE LA REUNION DE CONSEIL DU 25/06/2025 

Présents: Mesdames GAUTHIER Anne-Sophie, JUNIOT Virginie, MAURELET Laura, PERRAULT Aurélie. 

Messieurs CHATELAIN Edouard, LASNERET Yves, MICHON Sébastien, PRUNIER Jean-Louis. 

Excusés: DELATOUR Guillaume, DESCHAMPS Patrick, MICHAUX Jordy, JACQUEY Françoise, SWARTVAGHER 

Marine. Absent: FAYS Marc 

1) Étude des devis serrures salle pluriactivités : 

Suite à l’acceptation du devis, l’entreprise GODARD est revenue sur site et a soulevé quelques modifications et l’ajout 
de 5 serrures (Eglise, pompiers, portail cour mairie, salle pluriactivités, toilettes grande salle). Le coût passe de 
15 479,22€ TTC à 19 395€ TTC. Une discussion s’engage alors sur ce surcoût. Il est décidé de remettre à plus tard 
l’installation de la borne murale de recharge, ayant pour fonction de reprogrammer et recharger la clef ponctuellement. 
Cette borne n’est pas nécessaire dans l’immédiat, le devis est ramené à 17 412,79€ TTC.    
Après discussions le conseil accepte ce nouveau devis à 12 voix pour et une voix contre.  

 

Infos /Questions diverses… 

 

 

Conseils municipaux… 

 



2) Procédure d’incorporation de parcelles présumées sans maître sur le territoire de la Commune de 

Laines aux Bois :  

 

Les relevés de comptes de propriété établis par les services cadastraux font apparaître diverses parcelles, sur le 

territoire de la Commune, dont les propriétaires sont connus mais décédés depuis plus de 30 ans. La SAFER qui gère 

cette procédure en a identifié 70. Un mail a été envoyé pour chaque parcelle au service des hypothèques, et nous 

attendons leur retour. Le conseil à l’unanimité donne pouvoir à Madame le Maire pour gérer la procédure administrative.  

 

3) Réalisation d’un bicouche extrémité Chemin de la Chapelle : 

La construction d’une maison individuelle au 13 Chemin de la Chapelle nécessite de poursuivre la voirie en bicouche. 
Du concassé a été répandu à plusieurs reprises mais cette solution n’était pas pérenne. Deux devis ont été présentés 
au conseil : 

- Celui de la société PROFIL TP d’un montant de 1 622.15€ HT soit 1 946.58€ TTC 
- Celui de la société TECHNIC’TP d’un montant de 2 160€ HT soit 2 592€ TTC 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, accepte de devis de la société PROFIL TP, moins cher et avec les mêmes 
prestations de service. 
 

 
 

Temps de travail de la secrétaire de Mairie : 
Le temps de travail hebdomadaire de la secrétaire de Mairie est actuellement de 23h. Afin de palier à un accroissement 
d’activité, il lui est proposé de passer à 28h hebdomadaires. Elle sera donc présente le vendredi matin de 8h à 13h à 
compter du vendredi 08 août 2025. Les horaires d’ouverture au public restent inchangés.  
 
 

Comité de tourisme Othe Armance : 
Suite à l’adhésion de la commune au Comité, un bon d’achat de 30€ a été reçu pour l’achat de fleurs ou d’arbustes. 
 
 

Initiation gratuite au Parapente : 
 

L’association gérant le parapente sur la commune propose aux jeunes Laignerans âgés de 13 à 18 ans qui souhaitent 
découvrir cette activité, une initiation gratuite prévue un dimanche matin en juillet ou en août en fonction des conditions 
climatiques. Les jeunes intéressés doivent venir s’inscrire en mairie avant le 10 juillet. 
 
 

Nettoyage des infrastructures de l’eau 
Nettoyage de la bâche de reprise le 1er juillet et du réservoir le 2 juillet. Ceci va entrainer 
une baisse de la pression d’eau sur la commune. 
 
 
 

L’IA c’est quoi ? Pourquoi ? 
Johan GUENAOUI, Laigneran, propose des sessions de formation gratuite sur la 
découverte et l’utilisation de l’Intelligence Artificielle. Une première date est proposée le 
17 septembre prochain.  
 

 

 

 Permanences du secrétariat de Mairie 
Lundi de 10h à 12h et de 17h à 19h - Jeudi de 16h à 19h 

Pour rencontrer Mme le Maire, il est impératif de prendre rendez-vous auprès du secrétariat. 
Téléphone : 03 25 75 66 18 

Email : mairie.lainesauxbois@wanadoo.fr 

 

Liker notre page Facebook « mairie de Laines aux Bois » 
 

                  Télécharger l’application « PanneauPocket » 
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